

Le soutien à la "troisième prise de Lima" s'accroît au Pérou



La Havane, 20 juin, (RHC)- Bon nombre d'organisations sociales péruviennes ont exprimé leur soutien à la "troisième prise de Lima" le 19 juillet, dans le but d'exiger la démission immédiate de la présidente intérimaire, Dina Boluarte, selon les médias locaux lundi.

Le lieutenant-gouverneur de Laraqueri, Jaime Machaca, a confirmé que la région de Puno participerait à la grande marche sur Lima, au cours de laquelle elle exigera également la fermeture du Congrès et la convocation de nouvelles élections.

"Il a été convenu d'envoyer un millier de personnes par province. La région de Puno compte 13 provinces, et nous allons donc envoyer 13 000 personnes", a-t-il déclaré.

Les 2 et 3 juillet, les autorités indigènes tiendront une réunion élargie au niveau national pour finaliser les détails de la marche, qui se déroulera également devant le préfet régional, le sous-préfet provincial et le préfet de district.

Pour sa part, la présidente par intérim, qui a pris ses fonctions à la suite de la destitution de l'ancien président Pedro Castillo, a déjà annoncé qu'elle resterait au pouvoir jusqu'en 2026.

"La question de l'avancement des élections est close. Nous continuerons à travailler de manière responsable, dans le respect de l'État de droit, de la démocratie et de la Constitution, jusqu'en juillet 2026", a-t-elle déclaré.

Le chef de la direction de l'ordre et de la sécurité de la police nationale, Víctor Zanabria, a annoncé dimanche dernier que plus de 8 000 policiers seraient déployés dans la capitale péruvienne face à ce que les organisations qualifient de manifestation massive.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326072-le-soutien-a-la-troisieme-prise-de-lima-saccroit-au-perou>



Radio Habana Cuba